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一 般 質 問 通 告 一 覧 

 
（平成２３年３月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ ２３番 

大久保 忠 議員 

１ 市長の政治姿勢 

２ 高齢者対策について 

３ 図書館について 

市長 

担当部長 

 

４０分 

２  ７番 

二本柳妃佐子 議員 

１ 子ども読書環境の更なる充実について 

 ①ブックスタート事業の拡大について 

２ 安心・安全な保育環境の推進について 

 ①保育所への看護職配置について 

 ②保育所の親支援推進事業について 

３ 防犯のまちづくり 

 ①防犯啓発シートの配布について 

担当部長 ３０分 

３ 

 

１５番 

栗原 二郎 議員 

１ 障害者福祉政策について 

 ①行田市における障害者（児）の現状について 

  イ 障害のある人の状況把握について 

  ロ 支援・介助の現状について 

②市の責務と対策について 

③在宅支援、介助・介護及び障害者福祉施設について 

２ 行田市の教育行政のあり方について 

①いじめや不登校などの問題に対する教育委員会の対応に

ついて 

②教育をめぐっての保護者の要求と教育委員会の対処につ

いて 

③教員の処遇の適正化について 

３ 市内小中学校の普通教室へのエアコンの設置について 

４ 南河原地区の都市計画及び都市計画税について 

①第５次行田市総合振興計画での、南河原地区市街化区域の

都市計画の位置づけとマスタープランの見直しについて 

②同地区の都市計画の策定と事業の実施について 

③同地区の都市計画税について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

４ ９番 

香川 宏行 議員 

１ 基金創設の必要性について 

①本庁舎耐震補強工事後の耐用年数をどの程度と想定して

いるのか 

②将来を見据え、本庁舎建設基金の創設をすべきと考える

が、市の見解は 

③行田市斎場建設基金の創設をすべきと考えるが、市の見

解は 

２ 子ども手当からの天引きについて 

 ①教材費や修学旅行費等、天引きする事に対し、市はどの

様に対処しようと考えているのか 

 ②保護者への周知はどの様に行うのか 

市長 

教育長 

担当部長 

３０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

５ ６番 

中村 博行 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①定住人口対策について 

２ 行財政改革について 

 ①第３次行政改革大綱に基づく取り組みと今後について 

 ②合併後の課題について 

 ③電子入札について 

３ 訪れてよしの行田を創るために 

 ①行田検定について 

 ②観光キャッチフレーズの募集を 

 ③観光客向け駐車場等対策について 

市長 

担当部長 

 

４０分 

６ 

 

２４番 

石井 孝志 議員 

１ 高齢者対策について 

２ 市民の健康を守ることについて 

３ 防犯灯について 

市長 

担当部長 

４０分 

７ ８番 

東 美智子 議員 

 

１ ＪＲ行田駅周辺の魅力あるまちづくりについて 

 ①開発及び整備について 

 ②ＪＲ高崎線横断踏切りについて 

 ③歩道及び自転車道の整備について 

 ④公共施設の充実、設置について 

 ⑤南大通り線開通にともなうバス路線の利用状況について 

２ 大人の居場所づくりについて 

 ①釣堀場所の充実について 

 ②常設グラウンドゴルフ場の設置について 

 ③提案型事業について 

市長 

担当部長 

 

４０分 

８ ２２番 

三宅 盾子 議員 

１ 市長の政治姿勢 

①財政問題 

・未収金回収対策 

・不納欠損処分 

②市庁舎改修計画 

・３階の議会部分面積との関連 

２ 住宅改修資金補助制度の継続 

３ 職員の労働環境 

 ①休憩室・休養室・更衣室 

４ 障害者・高齢者福祉 

 ①障害者施設の生活介護型への移行 

 ②公共交通の充実に向けての審議会の設置 

 ③社会福祉協議会の車の利用促進 

 ④障害者の施設体験・受け入れ体制効率化への市の対応を 

５ 教育行政 

 ①教科書採択問題 

 ②学校図書館に図書整理委員の配置を 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

９ １６番 

大河原 梅夫 議員 

１ 高齢社会対策について 

 ・孤独死ゼロへ 

 ・災害時要支援者マニュアルの策定を 

 ・成年後見制度の啓発について 

 ・高齢者専用賃貸住宅の整備促進について 

２ 市内駅舎トイレについて 

担当部長 ３０分 

１０  ４番 

松本 安夫 議員 

１ 教育行政について 

 ・学習指導要領の改定 

 ・「古代蓮の里ぎょうだ」のびのび英語教育の実情と成果 

 ・学力テスト不参加の理由 

 ・県小中学校学習状況調査、本市の学力の位置は 

 ・尐人数学級について 

 ・スクールゾーンについて 

 ・教師保護者訴訟について 

 ・ふれあいティーチャーについて 

教育長 

担当部長 

４０分 

１１ １0番 

吉田 幸一 議員 

１ 財政健全化について 

２ 教育行政について 

 ①学校教育に必要な連携について 

教育長 

担当部長 

３０分 

 


